



NAHLE, favorita a la presidencia



ROCÍO NAHLE

► **'ES LA CANDIDATA NATURAL',** por su destacado desempeño como secretaria de Energía: Exsome

► **CANDIDATOS** serán elegidos por una encuesta, como dice el presidente, confirma el exdiputado

VERACRUZ
HELADIO CASTRO
IMAGEN DEL GOLFO

La única persona que en este momento se ve con méritos para la candidatura a la presidencia de la república rumbo al año 2024 es la actual secretaria de Energía, Rocío Nahle García, pero en su momento el abanderado surgirá de una encuesta, afirmó el exdiputado federal veracruzano Ricardo Exsome Zapata.

"Que no se hagan bolas ni adelantados, como dirían: yo solo veo hoy a Rocío Nahle buscando, ni

siquiera buscando, es la propuesta para la candidatura (...), no veo ahí hoy candidatos y que se merezcan ser candidatos más que Rocío Nahle. Yo creo que ella es la candidata natural, ha hecho un gran trabajo en la Secretaría (de Energía), y tiene la distinción del presidente de nombrarla "presidenciable", subrayó Exsome Zapata.

Afirmó que en el partido Movimiento Regeneración Nacional sí hay unidad, pero recordó que llegado el momento de los comicios se aplicarán encuestas para seleccionar a quienes serán candidatos a cargos

de elección popular, y tendrán que ser los prospectos mejor posicionados.

"El presidente ha dicho que los candidatos van a salir por encuesta, y la encuesta es lo que gana unidad; o sea, en vez de que haya conflictos, cada quién estará trabajando en su propuesta, que ha dicho inclusive que el que aspire a presidente, que renuncie a su puesto, no son los momentos para estar pensando ni siquiera en la presidencia de la república o en la candidatura a la gubernatura".

"Obviamente hay personajes importantes: Rocío

ha sido una secretaria muy destacada y por eso el presidente la distingue y la menciona que tiene capacidad de ser candidata. Finalmente van a ser las encuestas quienes determinen quién va, y seguramente cuando se tengan resultados de la encuesta todo mundo se va a aglutinar a apoyar a ese candidato", resaltó el también empresario constructor.

Recalcó que en Morena hay unidad y que Nahle García tiene capacidad para ser candidata ya sea a la presidencia de la república o a la gubernatura de Veracruz.

Yo solo veo hoy a Rocío Nahle, (...) es la propuesta para la candidatura. Yo creo que ella es la candidata natural.

Ricardo Exsome Zapata
Exdiputado federal



RICARDO EXSOME ZAPATA mencionó que aún no son tiempos de pensar en el 2024.

Imparables robos en el Centro

► **VECINOS** captan en video una banda que se dedica a saquear casas y comercios
► **AUNQUE** ya interpusieron una denuncia, ninguna autoridad les da avances del caso

VERACRUZ
LAIRA MORALES
IMAGEN DEL GOLFO

Vecinos de la zona Centro de la ciudad de Veracruz solicitaron a las autoridades agilizar las investigaciones y en su caso detener a los integrantes de una banda que se dedica al robo de comercio y casa-habitación.

Y es que hay inmuebles que fueron robados en más de dos ocasiones en las calles Zamora, Guerrero, Hidalgo, Madero, Arista, Mario Molina, Bravo, entre otros.

Utilizando sus propias cámaras de seguridad los vecinos lograron captar el rostro de los supuestos ladrones. Interpusieron la denuncia ante la Fiscalía Regional y aportaron información sobre supuestos inmuebles donde se ocultan junto con parte del robado.

Las dos carpetas de investigación son: 1497/2021 y 1495/2021.

Los robos se dan a cualquier hora del día pero la Policía Municipal no hace nada al respecto.

"Desde el año pasado se ha venido presentando con mucha frecuencia el delito. Pero ahora son cada día más los afectados ya que los robos se dan a cualquier hora



LOS ATRACOS en la zona del Centro de la ciudad han incrementado.

del día. Semana con semana alguna casa es atacada por delincuentes incluso con personas dentro, dormidas o despiertas".

Los comerciantes y propietarios de casas viven en el Centro de Veracruz prácticamente encarcelados porque tuvieron que colocar protecciones no solo en puertas y ventanas sino también en ojos de patio, tragaluces y en cualquier acceso al negocio o vivienda por pequeño que pueda ser.

Se llevan de todo
Los hurtos son a la mercancía de los negocios, los objetos valiosos de las viviendas, se llevan la tubería, los compresores de climas, todo lo que

se pueda quitar. Incluso los vecinos se unieron para apoyarse entre ellos y formaron grupos de vigilancia, pues ya es insostenible la situación.

"Lamentablemente el Centro de la ciudad se ha ido quedando solo y esto dio paso a que muchas viviendas deshabitadas sean ocupadas por grupos de delincuentes. Y así ha informado a la policía de un grupo de personas en una casa, ubicada en Bravo 468 entre Mario Molina y Zamora, encontrándose otras en Guerrero junto al sindicato de la CROM entre Canal y Esteban Morales. Guerrero entre Juárez y Emparan, mismos que se sospecha sean los que realizan dichos robos, pero no han hecho nada".



EL SERVICIO de transporte sigue realizando cambios en sus recorridos desde la prohibición de pasar por el puente Morelos.

Atención cambian rutas de camiones

► **LA RESTRICCIÓN** de circulación por el puente Morelos obliga a los urbanos a adecuar sus recorridos
► **AÚN NO ESTÁN** definidos los trayectos, van al menos tres ajustes, dicen choferes

VERACRUZ
CRISTIAN LUIJO PÉREZ
IMAGEN DEL GOLFO

La paralización del flujo vehicular en el puente Morelos para el transporte colectivo urbano de la ciudad de Veracruz sigue provocando cambios en rutas de camiones sobre todo de aquellas rutas que provienen de la zona Norte de la ciudad.

La semana inició con un tercer cambio, debido a que la calle Montesinos en uno de sus tramos llega ser el estacionamiento de los camiones de la limpia

pública del municipio por las noches, hasta las primeras horas de la mañana, tránsito municipal solicitó a los concesionarios un cambio.

"Nosotros no quisieramos dejar de pasar por allá, pero pues ya no nos dejan pasar, el problema que hay es que ahí en la calle de Guerrero ponen los carros de la basura y parte de Montesinos, por los horarios que tienen ahí ponen los carros y pues ahí se esperan y ayer tuvimos un percance con ellos, entonces tránsito dice pues es que yo no

puedo mover los carros de la basura porque son del ayuntamiento", comentó un conductor del servicio urbano.

Desde que en el puente Morelos se iniciaron los trabajos de reparación, los camiones de rutas de la zona Norte como los Costera bajan el puente de Allende y dan en Miguel Lerdo, inmediatamente daban vuelta a la izquierda en Guerrero para luego tomar Montesinos y pasar por el Registro Civil retomando la ruta antigua de cuando bajaban el puente Morelos.



EN PÉSIMAS condiciones se encuentra la carretera estatal Veracruz-Medellín.

Deplorable carretera a Medellín

► **CONDUCTORES** y peatones tienen que sortear baches, maleza y hoyancos en la vialidad

VERACRUZ
MILDRED LARA
IMAGEN DEL GOLFO

La carretera estatal Veracruz-Medellín es una de las más transitadas por conectar a varios fraccionamientos y colonias, además por ella circulan al menos cinco rutas de transporte público, lamentablemente las condiciones que

esta vialidad presenta no son las mejores para la seguridad de todos.

Grandes baches, falta de buenas luminarias y pocos topes, son algunas de las carencias que los vecinos hicieron notar, además de que resalta la poca educación vial de parte de los conductores, pues comentaron que en muchas ocasiones, estos invaden los

acotamientos para rebasar a otros automovilistas.

La señora Gisela Fuentes, quien es vecina de la zona, narró que se han registrado muchos accidentes por la falta de precaución, e incluso fue testigo de uno en el cual un trabajador vecino a ella perdió la vida luego de ser atropellado a consecuencia del exceso de velocidad.

"Está muy peligroso para cruzar, los carros vienen muy rápido, hacen falta más topes u otra cosas porque también se meten en los acotamientos y eso lo que nosotros ocupamos para esperar en el que pasamos. Ahora, las paradas de los camiones están al orilla de la carretera, un loco que venga mal se sale y nos mata" contó alarmada.